

Drug Facts / Info-médicament

Active ingredient (w/v) Purpose

Brimonidine tartrate Redness
ophthalmic solution 0.025%reliever

Ingredient actif (p/v) Utilité

Solution ophtalmique Soulagement
de tartrate de de la
brimonidine 0,025 % rougeur

Use / Usage

• Relieve redness of the eye due to minor eye irritations such as environmental allergies, dryness, and fatigue for adults /
• Soulage la rougeur oculaire causée par des irritations mineures, comme les allergies environnementales, la sécheresse, et la fatigue chez les adultes

Warnings / Mises en garde

For use in the eye(s) only. / Pour usage ophtalmique seulement.

Do not use if • you are allergic to any of the ingredients • the protective seal is broken • you are receiving monoamine oxidase inhibitor therapy (MAOI) • in children under 18 years of age

Ne pas utiliser si • vous êtes allergique à l'un des ingrédients • le sceau de protection est brisé • vous suivez un traitement par inhibiteur de la monoamine oxydase (IMAO) • chez les enfants de moins de 18 ans

Ask a doctor or pharmacist before use if you are • breastfeeding a baby, pregnant or intend to become pregnant • taking other prescription or non-prescription eye products
• have a severe cardiovascular disorder, ▶

liver or kidney impairment

Consultez un médecin ou un pharmacien avant l'utilisation si vous

• allaitez un bébé, êtes enceinte ou avez l'intention de le devenir • prenez d'autres produits pour la vue avec ou sans ordonnance • souffrez d'une maladie cardiovasculaire grave, d'une insuffisance hépatique ou rénale
When using this product • to avoid contamination, do not touch tip of container to any surface • replace cap after using • may cause drowsiness and fatigue or blurred vision (do not drive, use heavy machinery or engage in hazardous activities or activities requiring mental alertness, until these conditions have passed)

Lorsque vous utilisez ce produit • pour éviter toute contamination, ne pas toucher l'embout du contenant avec d'autres surfaces • remplacer le bouchon après l'utilisation • peut provoquer de la somnolence et de la fatigue, ou une vision floue (ne conduisez pas, n'utilisez pas de la machinerie lourde et ne participez pas à des activités dangereuses ou demandant de la vigilance mentale et ceux jusqu'à ce que ces conditions soient complétées)

Stop use and ask a doctor if you experience • eye pain • changes in vision • continued redness or irritation of the eye or condition worsens or persists for more than 3 days

Cessez d'utiliser et consultez un médecin si vous éprouvez • de la douleur oculaire • des changements de vision • une rougeur ou une irritation continue de l'œil ou si le problème s'aggrave ou persiste pendant plus de 3 jours

Keep out of reach of children. If swallowed, call a poison control centre or get medical help right away.

Garder hors de la portée des enfants. En cas d'ingestion, appeler un centre antipoison ou obtenir une assistance médicale immédiate.

Directions / Mode d'emploi Adults / Adultes (18 and over / et plus)

• Instill 1 drop in the affected eye(s) every 6-8 hours • Do not use more than 4 times daily • Remove contact lenses before use • Wait at least 15 minutes before re-inserting contact lenses after use • Wait at least 5 minutes between use of this product and any other eye product / • Instiller 1 goutte dans l'œil ou les yeux affecté (s) toutes les 6-8 heures • Ne pas utiliser plus de 4 fois par jour • Enlever les lentilles cornéennes avant d'utiliser ce produit • Attendre au moins 15 minutes avant de remettre les lentilles après l'instillation • Attendre au moins 5 minutes entre l'instillation du produit et l'utilisation d'un autre produit oculaire ▶

Other information / Autres

renseignements Read package insert before use. • Store at 15° – 25° C
• Discard 121 days after opening / Lire le feuillet d'information avant utilisation.
• Conserver à 15 – 25 °C • Jeter 121 jours après l'ouverture

Inactive ingredients / Ingrédients inactifs

Benzalkonium chloride, boric acid, calcium chloride dihydrate, glycerin, potassium chloride, sodium borate decahydrate, sodium chloride, water +/- hydrochloric acid and sodium hydroxide. / Chlorure de benzalkonium, acide borique, chlorure de calcium dihydraté, glycérine, chlorure de potassium, borate de sodium décahydraté, eau +/- acide chlorhydrique et hydroxyde de sodium.

Questions? 1-888-459-5000